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Entrevista con Llorenç Julià

COORDINADOR FÚTBOL 11 Y ENTRENADOR
JUVENIL A

Entrevista

Cuando me planteé hacerle una entrevista a
Llorenç para esta revista, todavía formaba parte
del Club. Como todos sabréis, eso ha cambiado.
Tras muchos años en el club, desempeñando
diferentes funciones, entre ellas entrenador y
Coordinador de las diferentes secciones de fútbol
base, Llorenç no estará con nosotros la temporada
que viene. 

Pero eso no ha impedido que nos tomemos un café
y hablemos largo y tendido de su paso por nuestro
club. Iba a tener formato de entrevista, pero los
que le conocéis sabréis que es imposible frenarle
cuando habla de fútbol. Es un auténtico
apasionado de este deporte, y tiene una memoria
casi fotográfica para recordar momentos,
resultados, partidos…

Con un nudo en la garganta, y un abrazo, me
recibió en son Moix, como tantas otras veces. Nos
sentamos y desde ese mismo momento los dos
teníamos claro que esto no iba a terminar siendo
una entrevista.

No esconde los momentos duros, las injusticias, las decisiones complicadas y los
errores. Siempre tomó decisiones pensando en lo mejor para el club, intentando
convertirlo en un club con una estructura más sólida. Según me cuenta, los niños se
iban del club al llegar a fútbol 11, y ahora compiten en las categorías más altas, y
haciendo muy buenos papeles. 

Hablamos de sus inicios en el club, de sus viajes desde Porto Petro para entrenar,
sus reuniones con la H. Magdalena, las diferentes juntas. Ha visto pasar por el club a
mucha gente, a muchos niños, y sonríe con cariño mientras se deshace en halagos a
muchos de los que trabajan en él.



Entrevista

Tiene palabras de agradecimiento para todos aquellos con los que ha trabajado, de los
que se lleva amistades, y agradece cada una de las oportunidades que el club le ha
brindado para desarrollar su labor.

En ningún momento de la charla se le borra la sonrisa mientras habla de sus vivencias
en el club. Se va lleno de anécdotas, de entre las cuales guarda con mucho cariño todas
las que compartió con la H. Magdalena. Y aunque él no me lo diga, sé que se va lleno de
muestras de cariño, de personas que han sentido su marcha.

Por mi parte, darle las gracias por acceder a sentarse un ratito y contarme sus
vivencias en este club, por todas las charlas de fútbol, por su esfuerzo y su cariño hacia
el club. El año que viene, seguramente sigamos jugando al fútbol, pasando días enteros
en el césped de son Moix, de charla con padres y madres, rivales… pero creo que todos
echaremos de menos, en uno u otro momento, esos momentos en los que mirabas
hacia el parking y aparecía la vespa de Llorenç. En ese momento, son Moix era un poco
más son Moix, y se iba a hablar de fútbol seguro. 

Gracias por todo el cariño que has demostrado a este club, y esperamos verte siempre
que quieras por aquí. Siempre serás uno de nosotros.

 José Luis Cortés



Entrevista con Toni Roca

COORDINADOR DE KARATE

Entrevista

Hemos entrevistado a Toni Roca, de la sección de
Kárate del Club, y esto es lo que nos ha contado:

¿Cuánto llevas en Madre Alberta?
Este año será la segunda temporada y, lo que es
importante, está siendo mejor que la primera.

¿Cómo empezaste en el mundo del Kárate?
Pues a través de mi maestro

¿Cuántos años llevas entrenando?
Pues entre los años que practiqué de niño, que
fueron aproximadamente 2, y los de ya mayor,
diría que unos 14 años. Empecé de muy pequeño
a raíz de que mi padre también practicó. Luego
pare unos años y lo retome en 2012.

¿Cómo se portan los niños de nuestro club?
Tienen sus días, como todos los niños, pero en general puedo decir que bien.
Además, el karate tiene muchos valores y se nota la diferencia de cuando empiezan a
cuando llevan un tiempo.

¿Cómo te sientes en este club?
Me siento muy bien, y muy cómodo y a gusto que para mi es fundamental para hacer
un buen trabajo y eso es lo que intento cada día.



Entrevista

¿Qué es lo que más te gusta de él?
Lo que más me gusta es el sentido de club que hay y unidad. Además, que es un club
activo tanto en actividades como en redes sociales. Y la buena acogida que he tenido
al ser el último en aterrizar.

¿Qué les dirías a aquellos niños que estén pensando en hacer Kárate y no se
atrevan?
Les diría que lo prueben, porque se suele tener una concepción equivocada de lo que
es desde fuera, y el karate ayuda tanto dentro como fuera del tatami.

¿Qué te aporta el Kárate?
Me aporta mucho, a cierto nivel es un estilo de vida. Y como he dicho aporta unos
valores aplicables a la vida fuera del tatami, además de tener cierta condición física.
Y lo más importante, en el karate haces verdaderas amistades.

José Luis Cortés



Crónicas 

El 18 de Mayo se jugó en el pabellón el II Torneo Hermana Magdalena de
vóley.

5 equipos han competido por el trofeo: Cadete A, Infantil B, Infantil C, Infantil D e
Infantil E. Durante toda la mañana se fueron jugando los partidos, que iban
enfrentando a cada uno de los equipos contra todos los demás. La mañana estuvo
amenizada por música y algo de picar, para ir reponiendo fuerzas.

Contamos con la visita de la Hermana Magdalena, que fue la encargada de entregar
el trofeo a las capitanas del equipo ganador, el Infantil C. Pero, además, cortesía de
>K, se les entregó a todas las participantes una camiseta conmemorativa del torneo.

Al final del torneo, el Cadete A y el Infantil jugaron un partido de exhibición, con la
victoria del equipo Cadete.

Muchas gracias a todos por participar y apoyar este tipo de iniciativas. ¡Os
esperamos en el III Torneo el año que viene! 



II Torneo Hermana Magdalena de vóley.



Crónicas 

Nuevo día de examenes superado de nuestros karatekas!
Examinados por José Del Pozo (cinturón negro 7° Dan) y
con su profe Toni Roca el pasado jueves. Y todos
aprobados! Oss🥋

Campeonato de Mallorca Escolar - Conjunto infantil campeón
de Mallorca - conjunto alevin 3° de Mallorca
Stefania Mats , promesa 4°Mallorca.
Clasificadas para el campeonato de Baleares, Enhorabuena
chicas!! Damos la enhorabuena a todas nuestras gimnastas
que no han conseguido plaza y terminan su temporada,
seguir así poco a poco llegará.



Crónicas 

Copa de España masculina�
Nuestros chicos han representado a
la comunidad Balear .
Obteniendo un histórico 6° puesto en
la general y medalla de bronce en
cuerda para Aitor Medina, que realizó
un magnífico ejercicio.
Grandes !! Enhorabuena y a seguir
trabajando, próxima parada
individual masculino.

Aitor Medina Gonzalo Inga



Crónicas 

LLevo dos años en este club, y siempre me ha llamado la atención los valores y
el respeto de sus jugadores y cuerpo técnico hacia este deporte y a quienes lo
practican. Cuando conocí a Óscar, uno de los que lo fundaron, comprendí que las
bases que se pusieron eran las adecuadas. Dos años trabajando con él, viéndole
tratar a los niños, me han demostrado que se merece todas las tarjetas blancas
del mundo. Porque desde el respeto, la humildad y el cariño, se puede llegar a
cualquier meta.

Enhorabuena Óscar por una merecida tarjeta blanca a tu aportación al fútbol, a
estos niños y al club. Ser tu amigo me resta objetividad, pero esta sobre
valorada.

José Luis Cortés



Crónicas 

Alevín B 8 - 2 Esporles.
Bonito partido disputado ayer en Son
Moix.
A destacar el gol marcado por Jaime,
nuestro portero, con un gran chut
desde nuestro campo.
Todos los chicos jugaron a un gran
nivel.

¡Un mes de mayo con momentos inolvidables!
Emoción, Confianza, Creer en ti es lo que tod@s los equipos han resaltado!

 Gracias equipazos, entrenadores & CO, familias y patrocinadores!
¡Un fin de temporada con muchos recuerdos!

Campeonatos Mallorca
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¡ Y LO CONSEGUIRON!
CAMPEONES MALLORCA

¡ENHORABUENA!

Enhorabuena a los peques y
cuerpo técnico que en su 1°

año federados se han
clasificado para jugar el

Campeonato de Mallorca.

¡Que gran temporada!



Crónicas 

GRACIAS POR TANTO
Sin vosotros esto no sería posible.

Desde el club deportivo Madre Alberta queremos agradecer a
nuestros sponsors sus aportaciones, todo esto es posible gracias

a la ayuda de ellos.
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Desde el club deportivo Madre Alberta queremos agradecerle  
especialmente a Tonio de Impresrapit por haber ayudado a hacer

unas lonas y carteles espectaculares que aportan sombra,
intimidad y ante todo alegría.

¡Muchísimas gracias de toda corazón Tonio!



Nuestra misión

Somos el mejor servicio integral de comunicación digital nacido en Palma con
proyección global.
Ofrecer a nuestros clientes, empresas, agencias y particulares, presenciales y on-
line, una amplia gama de servicios, de impresión digital, cartelería y rotulación, de
manera rápida y personalizada, con el asesoramiento de un equipo de
profesionales que trabajan con tecnología punta y máxima calidad.

Somos tu imprenta
SERVICIO INTEGRAL DE IMPRESIÓN

Imprimimos con vocación de servicio. En impresrapit tenemos muy arraigada la
vocación de servicio. Lo más importante para nosotros es el cliente, cuáles son
sus necesidades y cómo podemos cubrirlas. Todo ello ofreciendo la mejor calidad
y de la manera más rápida.

Servicios de impresión
PEQUEÑO FORMATO • GRAN FORMATO • ROTULACIÓN



Próxima revista
Junio 2024


